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よそ１万人の来場者がありました。

　福岡支部では福岡市耐震推進部会のメンバーを中心

に、「住まいづくりの相談コーナー」にて、住宅の相

談にあたりました。相談コーナーには筋交いや耐力壁

を入れた時と入れない時の違いがわかる模型やパネル

を展示し、耐震化の必要性をＰＲしました。

　今後も一般の方が相談できる機会を作り、建築士と

しての役割を果たしていくことの必要性を感じまし

た。� 福岡支部　松野尾　仁美

　第7回　賛助会主催セミナー報　
　告

　２月２日㈬、第７回福岡県建築士会福岡支部賛助会・

福岡県建築士事務所協会福岡支部賛助会共催のセミ

ナーを開催しました。

　第１部「外装ＡＬＣ壁について・高性能遮音乾式間

仕切壁」第２部「石膏よもやま話〜石膏建材の移り変

わり・耐火、遮音構造の変遷」をテーマに、外装ＡＬＣ

壁、乾式間仕切りや石膏建材の性能および特長につい

て賛助会員のもつ技術・ノウハウを紹介させて頂きまし

た。

　今回も多くの方が参加され、熱心に受講いただきまし

た。

　次回賛助会主催セミナーは初夏に開催する予定で

す。次回も多くの方の参加をお願いします。

� 賛助会　㈱電友社　佐々木　直人

北　九　州
北九州支部　レディース委員会報　

　告

　１月18日㈫、開田支部長、西村副支部長、首藤副

支部長、上田副支部長も出席、2011新春北九州支部

レディース委員会が開催されました。

議　題　　　　

１．平成22年度の事業計画および報告

　・７月　建築士の集い（福岡）

　・７月　全国女性建築士連絡協議会（東京）

　・10月　女性のための市民建築大学

　・エコハウス見学について

　・今年度新会員紹介�

２．平成23年度事業計画について　

　・６月　建築士の集い（沖縄）

　・７月　全国女性建築士連絡協議会（京都）

　・８月　全国大会（大阪）

　・10月　女性のための市民建築大学について

　・これからの活動について

　事業報告においては、参加体験した方の感想を聞く

ことができ、レディース委員17名が、活発な意見交

換をおこないました。

　普段顔を会わせない方とも、仕事の情報交換もふく

めて、会員として積極的に参加することへの関心が高

まり有意義な会議だった思います。

　３月は、福岡市西部ガスの創エネハウスへ勉強に行

く企画がきまりました。みんなの笑顔が印象にのこる

楽しい委員会でした。

� 北九州支部　レディース委員長　籠田淳子

北九州支部　役員会報　
　告

　２月８日㈫に平成22年度第９回の支部役員会を開

田支部長の下、小倉の「海人」に於いて、18名の出

席で開催、報告します。

１．県理事会報告

　・県の方針として公益法人に向け、福岡支部を中心

　　にプロジェクトチームを発足し活動する旨の説明。

　・支部委員会の活動に関しての確認。
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２月の行事報告
2／ 7㈪　研修プログラム審査評議会
　　　　　専攻建築士審査評議会
2／14㈪　すべての建築士のための総合研修
2／16㈬　すべての建築士のための総合研修
2／18㈮　新法人制度移行プロジェクトチーム
　　　　　専門委員会
　　　　　まちづくり活動委員会
2／24㈭　建築士定期講習
　　　　　技術委員会
2／26㈯　第23回福岡県美しいまちづくり建築賞表彰式

３月以降の行事予定

3／  1㈫　景観委員会　　　　　　 福岡建設会館
3／  2㈬　広報委員会　　　　　　 福岡建設会館
3／ 9㈬　すべての建築士のための総合研修
　　　　　　　　　　　　　　　　 ウエルとばた
4／16㈯　福岡県予選会・第1回青年委員会
　　　　　　　　　　　　　　　　 福岡建設会館
4／22㈮　第１回 正・副会長会　　  福岡建設会館
5／11㈬　第１回 理事会　　　　　 福岡建設会館
5／21㈯　平成23年度通常総会　　のがみプレジデントホテル

今月の編集委員/有澤廣己（福岡）、池田友三（北九州）、石本元彦（福岡）、大嶌栄三（福岡）、角銅久美子（福岡）
加藤武弘（福岡）、佐々木辰美（飯塚）、田中英樹（福岡）、柘植成光（福岡）� （　）名は支部名、五十音順、敬称略

勉強会の目玉は、普段見学できない舞台裏や隠し通路

でしたが、嘉穂劇場はおりしも創業80周年記念のイ

ベント中であり、出店やライブパフォーマンスなど予

想外の演出を楽しむことができました。出店の匂いに

お腹をすかせた一同は、嘉穂劇場正面の地鶏専門店

『若鳥』に出向き、昼食を頂きました。おいしい地鶏

の為か勉強会という趣旨にもかかわらず、ほろ酔いと

なられた会員も見受けられました。昼食後は旧伊藤伝

衛門邸を訪れ、一同、豪華な内装や庭園に感嘆しきり

でした。ガイドの方から聴く白蓮の逸話も勉強会に華

をそえたようです。全体として、旧産炭地域の栄華に

思いをはせる勉強会となったように感じました。

� 大牟田支部　音光　輝

事務局だより

　１月 28日㈮に行われました第４回理事会にて、事

務長から事務局長に了承いただきました。

　“局”と一文字ついただけですが、かなりか細い（？）

両肩に責任の重圧がドンとかかりました。

　県士会事務局に入職いたしまして、「一級建築士登

録業務」「建築士定期講習」「福岡県建築登録センター

開設」「景観整備機構指定」と毎年新しい事業を経験

させていただいております。

　また、これからは新法人制度移行の準備にとりかか

ります。高いハードルがいくつもありそうですが、ひ

とつずつクリアしていきたいと思います。事務局員一

同、時間に追われながら一所懸命がんばっております。

まだまだ力不足ですが、会員皆様のご協力とご指導の

ほどよろしくお願いいたします。

� 事務局長　末永　美穂

２．名誉会員に対しての会費に関する件

　・県の会則に合わせる。

３．広報委員会より

　・会員作品の募集に関する協力依頼。

　・メッセの新コーナーの建築川柳の依頼。

４．その他

　・会員に対する慶弔に対しては県の会則に準ずるこ

　　との確認。

　・「すべての建築士のための総合研修」の参加依頼。

　・技術委員会より、見学会の参加依頼。

　・技術委員会より、昨年実施した「ユニバ－サルデ

　　ザイン」研修の講師であった、松森果林さんが執

　　筆された「誰でも手話リンガル」の本の紹介。

　・研修旅行に関して次年度の計画に盛り込む件の確認。

　等々を意見交換し、その後、新年の懇親を行った。

� 北九州支部　広報委員長　池田　友三

県　　南
大牟田支部　勉強会報　

　告

　大牟田支部では、勉強会の一環として２月６日㈰に

飯塚市内の嘉穂劇場と旧伊藤伝衛門邸を見学してきま

した。冷水峠を越え、最初に嘉穂劇場を訪れました。


